



園だより

大橋保育園
令和2年度 9月号

残暑厳しいこの頃ですが、少しずつ日が短くなり秋の訪れを感じるようになってきました。

先日のプール納会ではこの夏最後のプールあそびということで、飛び込んだり潜ったりと思い切り体を使ってあそぶ姿が見られました。記念のメダルをもらった子どもたちの晴れやかな笑顔は、また一段と子どもたちが成長したように感じさせてくれました。

これから運動会に向けた活動も始まっていきます。かけっこやリズム運動、体育あそびなど、子どもたちが楽しみながら活動できるように取り組んでいきたいと思ひます。

今年度は新型コロナウイルス感染症の影響でいろいろと制限があるため、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、何卒、ご協力の程よろしくお願ひいたします。

おたんじょうびおめでとう

個人情報のため、表示していません

9月の予定

- 1日(火) 元気クラブ (きく・ゆり)
- 3日(木) リズムの会
- 12日(土) きくぐみキャンプ
- 14日(月) 避難訓練
- 15日(火) 元気クラブ (きく・ゆり)
- 17日(木) おはなしの会 (きく・ゆり・ばら)
- 18日(金) お弁当の日
- 23日(水) 身体測定
- 25日(金) 誕生会

きくぐみキャンプ

今年度は9/12(土)に日帰りのデイキャンプを行います。すでにキャンプの話合いなどの取り組みが始まっており、キャンプの日が来るのを楽しみにしているきくぐみさんです。

午前中から保育園駐車場の芝生にておもに活動いたします。飯ごうでご飯を炊いたり、保育園周辺の探索活動をしたり、キャンプファイヤー、夕食作りなど、様々なことに挑戦したいと考えております。

なお、他のクラスは通常通り保育をいたしますので、ご理解とご協力の程よろしくお願ひいたします。



敬老の日

新型コロナウイルス感染症対策の為、子どもたちだけの行事となります。おじいちゃんおばあちゃんへの感謝の気持ちや、お年寄りをいたわる気持ちを子どもたちにも伝えていきたいと思ひております。

おじいちゃんおばあちゃんへの絵のプレゼントがありますので、楽しみに待っててください。



◆ 体を動かす大切さ ◆

新型コロナによるステイホーム生活により、子どもの生活にも大きな変化が生じてきているといわれています。外出自粛によって遊ぶ場所もなく、運動する機会も減っている中で、子どもたちの体力の低下も心配されています。

しかし、子どもの体力は成長に伴い向上していきます。これからの活動で取り返すことは十分に可能です。保育園でも散歩やリズム運動など、これまで以上に子どもたちの発達を意識した体力づくりに取り組んでいきたいと考えています。

子どもが楽しく体を動かすには「あそび」が一番です。普段のあそびのなかで体力、運動能力、創造力、器用さなど、たくさんの力を獲得することができます。

ご家庭でもお子さんが楽しく体を動かせるようなあそびに取り組んでみてください。

おねがい

○投薬依頼書について

保育園では投薬が医療行為とみなされるため、園児への投薬を行わないこととなっております。病院にかかる際には家庭で飲ませる事の出来る2回分(朝・夕)の調剤が可能か医師にご相談ください。やむを得ず、医師の指示で保育時間中の投薬が必要な場合に限り、投薬を行いますので、事務室にて投薬依頼書を記入し、保育士に薬を手渡してください。

塗り薬や点眼薬なども毎日依頼書が必要となりますので、よろしくお願ひいたします。

おしらせ

●10月の保護者参加行事

- ・10/11(日) 運動会

※たんぼぐみ以上のクラスが参加です。

※午前中のみ開催。

※保護者の参加は各家庭大人2名。

参加者名簿の作成の為、後日参加者を確認いたします。

